

資料3 射水市新湊博物館ホームページをリニューアルしました

4月1日から、博物館を紹介するホームページを、「分かりやすい、行きたくなる、繰り返し見たい」内容となるようにリニューアルしましたので、ぜひご覧ください。

1 リニューアルの主な特徴

トップページを刷新し、動画で館内外の様子を紹介するなど、デザイン、ページ構成を見直し、下記の新機能を追加しました。今後は、スマートフォンやタブレット等でもご覧いただけます。

(1) 収蔵資料ページを充実

- ・江戸時代の絵図は広域図と村ごとの詳細な地図を関連付けたことで、見たい絵図を素早く検索できます。
- ・中心コレクションである石黒信由関係資料に加え、石黒宗麿、郷倉千靱・和子ら射水ゆかりの美術家たちの作品を高画質画像で見ることができます。
- ・市内に伝えられてきた戦国時代以降の古文書の画像を初公開しました。
- ・一部の古文書は活字も合わせて表示されるように組合せ、読解も便利になりました。

(2) 「こども博物館」ページを新設

- ・子どもたちのふるさと学習にも役立つように、博物館を分かりやすく紹介する子ども向けページを新たに設けました。
- ・小学生にも読みやすくふりがなを付け、江戸時代の測量体験学習の方法をイラストや動画で紹介するほか、クイズコーナーを設けるなど楽しくご覧いただけるようにしました。

(3) 館内をバーチャル画像で紹介

360度画像で館内展示室を案内する「バーチャルツアー」ページを作りました。いつでもどこにいても博物館を見学することができます。

2 掲載イメージ

